
 

 

 

運動会前除草作業 ありがとうございました 
 約２００名の地域の方（町内会、悠友クラブ、青少協、民生委員、消防団、公民館等）教

育委員会、保護者、児童、教職員の参加のもと、１０日（土）１７時３０分から運動会前

の運動場除草作業が行われました。先週から、学校では運動会の練習が始まっています。

運動会を最高のものにしようと子どもたちも練習を頑張っているところです。運動場には、

芝生とともに雑草も生えてきています。特に「メリケントキンソウ」というトゲのあるも

のがあり、手足が触れるとチクチクします。「四小芝生利活用推進委員会」において、子ど

もたちの練習を少しでもよい環境でさせてあげたい、本番の運動会をきれいな芝生の上で実施

したいとの思いから、今回の除草作業が計画されました。あんなにたくさんの方が集まっ

てくださったことに驚くとともに、ただただ感謝するばかりです。杉谷という地域のつなが

り、すばらしさを改めて感じました。本当にありがとうございました。２５日（日）の第四

小学校・杉谷地区合同運動会もどうぞよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校だより

校 楠     

 

学校教育目標  
や さ し い 子 
元 気 な 子   

進んで学ぶ子  
 令和７年５月１６日（金） 

島原市立第四小学校 No.５ 



あいさつを 元気よく できる子どもたちに 

～民生委員 あいさつ運動～ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今年四小では、「あいさつ・返事」をしっかりとできることを大きな目標としています。

家庭で学校であいさつができる、そして地域であいさつができる子どもを育てていきたいと思

っています。そのような中、１２日（月）に民生委員の皆様が、あいさつ運動に来てくだ

さいました。登校する子どもたちに「おはようございます。」と声をかけてくださり、子ど

もたちもそれに応えるかのように「おはようございます。」とあいさつをしていました。「学

校から帰ってるときは、元気にあいさつしてくれるけど、朝は少し元気がないねえ。」との

感想もいただいたところです。確かに私も毎日、正門で子どもたちを迎えるのですが、朝

のあいさつをもう少し全員が元気よくできればいいなあと思っているところです。学校で

元気よくあいさつできなければ、おそらく途中でお会いした地域の方にも元気にあいさつ

できないかなあと思っています。 

 学校・家庭・地域で「元気よく」あいさつできる子どもを育てていきましょう。  

 民生委員の皆様、ご多用の中、来校いただきありがとうございました。今後とも、子ど

もたちのことをお見守りくださいますよう、よろしくお願いいたします。  


